

笑福門みどりの郷

令和6年7月

金魚の可愛さと風になびく姿が涼しい…

イベント1

暑い夏の中、朝、笑福門に来ていただくだけでも体力が消耗されて、ああ〜しんど…と声が出てしまいますが、皆様の活動が始まると、さあ、やろう！と元気が出てきます。暑くても、一日中ニコニコの皆様です。

イベント2

令和6年8月のカレンダーは「あさがお」を楽しく作成しました。毎回立体的な作品を作ることに挑戦しています。潰さないように気をつけながら、丁寧に皆様制作されていました。

イベント3

今年は生田神社に半年間の汚れを祓う「茅の輪」くぐりに参りました。なかなか、出会うことのない行事ですが、参加できてよかったです。また、横尾忠則展示館にも行き、芸術の雰囲気浸って参りました。



7月の活動

音楽療法 … 7/26（音楽療法士の先生が復帰）

運動療法 … おさすり体操、コロコロ体操、園芸療法

レクリエーション … 外出、室内レクリエーション



令和6年8月の目標

今年も命に危険を及ぼす暑い日が続きます。しっかりと水分を取りながら、しかも少し汗をかく程度の運動をご提供いたします。一人一人のその日の体調に合わせたケアをスタッフ一同心がけております。新しく加わったご利用者様とも楽しい会話と笑顔で過ごして参ります。引き続き楽しい時間を企画してまいります。

※温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助かります。

